
Protokoll der Mitgliederversammlung  

des Fördervereins der Grundschule im Weiltal 

am 20.04.2016 um 20.00 Uhr 

in der Mensa der Grundschule 

 

Anwesende:   

M. Steinhoff, M. Maurer, S. Pohlmann, J. Hops, T. Volkwein, S. Keiper; 

entschuldigt sind P. Westenburger und A. Schlegel. 

TOP 1: 

Die zweite Vorsitzende M. Steinhoff begrüßt alle Mitglieder zur jährlichen 

Mitgliederversammlung. 

TOP 2: 

Folgende Veranstaltungen konnten im laufenden Schuljahr bereits erfolgreich 

absolviert  bzw. unterstützt werden: 

 08.09.2015  Einschulung mit Kuchen- und Getränkeverkauf 

 29.09.2015  Elternabende der 1. Klassen, Werbung neuer Mitglieder 

 08.11.2015  Herbstbasar 

 27.11.2015  Büchereinachmittag, Kuchen- und Getränkeverkauf,          

„gesunde Ecke“ 

 21. 12.2015  Theaterfahrt nach Wiesbaden, Kostenübernahme der 

Busse 

 28.01.2016   Hausmusikabend, Brötchen- und Getränkeverkauf 

 05.03.2016  Schulfest, Getränkestand in der Aula 

 20.03.2016  Frühlingsbasar 

 20.04.2016  Mitgliederversammlung 

Durch die Einnahmen der Schulengel-Aktion wird der Förderverein laufend 

unterstützt.   

 



TOP 3:  

Zu Beginn des Jahres 2015 startet der Förderverein mit einem Kassenstand von 

11.934,86 €. 

Nach Verrechnung der Einnahmen aus den o.g. Veranstaltungen sowie den 

Mitgliedsbeiträgen und der Schulengel-Aktion und den Ausgaben für  

 Elternabend „Das Lernen lernen“ 

 Unterstützung der Schulbücherei 

 Spende Afrika 

 Kiga Gemünden 

 Kiga Hasselbach 

 Theaterfahrt 

 Homepage Schule 

 Ordnungsboxen für jede Klasse 

 Porto Bankkonto 

 Kinderzeitschrift „Geolino“, Abo 

 „Trommelzauber“ + 11 Trommeln 

 Deutsch-Arbeitshefte, 2. Schuljahr „Einsterns Schwester“ 

 Neue Kaffeemaschine Förderverein 

ergibt sich ein Jahresendstand am 31.12.2015 von 10.328,86 €. 

Die Kasse wurde von der Kassenprüferin Frau Vaahsen geprüft.  

Aktuell  hat der Förderverein der Grundschule im Weiltal 74 Mitglieder. 

TOP 4: 

Die Budgetplanung für 2016 erwartet Einnahmen in Höhe von ca. 4.200 € und 

Ausgaben in Höhe von ca. 2.092,40 €. 

Zusätzlich zu den gewohnten Jahresausgaben wünscht sich das Kollegium 

weitere Holzbänke für die Klassen. Diese könnten evtl. nochmals von der Werk-

AG der Max-Ernst-Schule  unter der Leitung von Herrn Betz gebaut werden. Der 

Förderverein beschließt die Übernahme der Materialkosten. 



Weiterhin wird die Anschaffung bzw. der Austausch von 5 neuen Rollern für 

den Fuhrpark sowie von zwei Großfahrzeugen (stabile dreirädrige Fahrzeuge 

für die Bewegungszeit)  beschlossen. 

Außerdem wird in diesem Schuljahr im Zusammenhang mit den 

Bundesjugendspielen wieder ein Spendenlauf für die Multiple-Sklerose-Stiftung 

angestrebt. Dieser soll auf dem Sportplatz in Usingen stattfinden. Der 

Förderverein wird hierzu anfallende Buskosten (Linienbus) übernehmen.  

TOP 5: 

Im Ausblick auf das kommende Schuljahr 2016/2017 werden alle 

Veranstaltungen (siehe Rückblick) wie gewohnt durchgeführt.  Lediglich das 

Weihnachtstheater wird dieses Jahr turnusgemäß wieder in der Schule 

stattfinden. Außerdem wird es im nächsten Schuljahr anstelle eines Schulfestes 

wieder eine Projektwoche geben.  

TOP 6: 

Wie bereits in der Einladung erwähnt, wird es im nächsten Jahr im Vorstand 

des Fördervereins einen Wechsel geben. Vakant werden die Aufgaben des        

1. Vorsitzenden, des Kassenwartes, des Schriftführers und des Beisitzers.  

Der Förderverein appelliert deswegen an alle Interessierten und Engagierten, 

sich einfach bei den laufenden Veranstaltungen mit einzubringen und/oder 

direkt Kontakt zum Vorstand aufzunehmen. Die Mitarbeit im Förderverein ist 

inzwischen sehr gut strukturiert und organisiert, so dass der zeitliche Aufwand 

relativ überschaubar ist.  

 Bei den nächsten Veranstaltungen wird eine Liste ausgelegt, auf die sich alle 

potentiellen Helfer für zukünftige Feste eintragen können, damit die 

Organisation noch vereinfacht werden kann.  

Ende der Versammlung um 21.00 Uhr  

Weilrod, den 24.04.2016 

S. Keiper (Schriftführerin) 


